

ABSTRAK

Jumiyati. 2019. *Pendidikan Akhlak Dikalangan Remaja Pada Keluarga Single Parent Di Kelayan A Kelurahan Murung Raya.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Bidang Konten & Metodologi, Dr. Hj. Suraijiah, M.Pd (II) Bidang Bahasa & Teknik Penulisan, M. Noor Fuady, S.Ag. M.Ag

Permasalahan dalam penelitian ini adalah Pendidikan akhlak orang tua *single parent* terhadap anak remaja dan Faktor-faktor yang mempengaruhi pendidikan akhlak dikalangan remaja pada keluarga *single parent* di Kelayan A Murung Raya.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research) dengan pendekatan kualitatif dan dengan analisis deskriptif kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik-teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun teknik pengolahan data yang digunakan adalah editing, klasifikasi data, dan interpretasi data. Subjek dalam penelitian ini adalah 3 Orang Ibu *Single Parent* yang memiliki anak berusia 13-16 tahun. Objek dari penelitian ini adalah pendidikan akhlak yang dilakukan orang tua *single parent* terhadap anak remaja dan faktor-faktor yang mempengaruhi pendidikan akhlak pada keluarga *single parent* di Kelayan A Kelurahan Murung Raya Gang Flamboyan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Pendidikan akhlak anak remaja *single parent* sudah terjalankan dengan baik karena orang tua mereka telah membimbing mereka dan mengajarkan kepada anaknya tentang akhlak kepada Allah Swt (menjalani segala perintah Allah dan menjauhi segala larangan-Nya, dan mengharapkan dan berusaha memperoleh keridhaan Allah), dan akhlak kepada sesama manusia (akhlak kepada keluarga, karib kerabat, dan akhlak kepada sesama. Mereka mengajarkan dengan menjalankan perintah Allah seperti menjalankan sholat 5 waktu, puasa dibulan puasa, dan mengaji, dan mengharapkan dan berusaha memperoleh keridhaan Allah seperti menjalankan yang diperintahkan oleh Ibu *single parent* seperti jangan keluar rumah pada malam hari mereka sangat mengikuti perkataan orang tuanya. Walaupun ada faktor yang mempengaruhi seperti pendidikan orangtua mereka hanya lulusan SD, lingkungan tempat tinggal mereka sudah sangat baik karena berada ditempat tidak jauh dengan masjid atau langgar tempat mereka beribadah, dan ekonomi mereka terpenuhi.